
-------- Message transféré --------
Sujet :[INTERNET] Enquête Unitech
Date :Thu, 19 Dec 2019 18:07:03 +0100

De :pref52@hebergement2.interieur-gouv.fr
Répondre à :thierry.defossez@wanadoo.fr

Pour :prefecture@haute-marne.gouv.fr

L'informa�on suivante a été collectée:

Vous êtes: par�culier
Nom: Defossez
Prénom: Thierry
Adresse électronique: thierry.defossez@wanadoo.fr
Adresse postale: 6 avenue du général de Giraud 52100 Saint-dizier
Code postal: 52100
Ville: Saint-dizier
Téléphone: 0687795538
Télécopie:
Sujet: Enquête Unitech
Des�nataire: Associa�ons
Message: Monsieur le Commissaire Je vous adresse ce mail pour vous dire pourquoi il ne faut pas construire la blanchisserie nucléaire UNITECH à JOINVILLE-EN-CHAMPAGNE. Je
porte à votre a�en�on ces 37 arguments : 1 - UNITECH à JOINVILLE-EN-CHAMPAGNE : La CHAMPAGNE, justement, n'a pas besoin de ce�e ac�vité. J'ai vu la banderole : "NON, la
Champagne n'est pas la poubelle nucléaire de la France". J'ai vu aussi les cartes des "métastases nucléaires" dans le Grand-Est. 2 - Et puis il y a un problème : dans l'Avis d'Enquête
publique, il est écrit « une blanchisserie industrielle des�née au secteur nucléaire » alors qu'en fait il s'agit "d'une blanchisserie nucléaire, d'une unité de décontamina�on de
matériel radioac�f, et d'une troisième ac�vité : un "entrepôt leasing.". 3 - Je ne suis pas un spécialiste du nucléaire, mais j'imagine les fuites et les rejets dans l'environnement,
dans l'air et dans la rivière Marne, si fragile avec le changement clima�que. Durant tout l'été, Le Journal de la Haute-Marne, La Voix de la Haute-Marne, L'Affranchi de Chaumont
ont publié des dizaines d'ar�cles sur le manque d'eau, les restric�ons et les interdic�ons. On en a vu, des photos de poissons morts dans la Marne. 4 - Tout cela pour 40 emplois,
avez-vous compté combien on allait en détruire ? J'ai lu que 840 salariés autour du Lac du Der pourraient se retrouver au chômage. 5 - Quel sera l'impact sur la renommée, sur
l'image comme ils disent ? Pensez-vous que cela va a�rer des touristes, des vacanciers, des amateurs de nature dans la vallée de la Marne et autour du Lac du Der. Tout le monde
sait que cela va faire comme autour des Centres de stockage de déchets radioac�fs de Soulaines : aucune industrie ne s'y est implantée en 25 ans, à l'excep�on d'autres ac�vités
nucléaires. Le nucléaire exclut toutes les autres ac�vités. Le nucléaire a�re le nucléaire. Ils vont nous faire "un désert vert". Et comme autour de Soulaines, un jour, on comptera
les cancers autour de Joinville-en-Champagne. 6 - Je ne comprends pas bien les élus. Comment peuvent-ils être POUR UNITECH et en même temps promouvoir le tourisme dans le
département, et avec de gros budgets. Ils savent bien que nucléaire et tourisme sont incompa�bles. Elle est bien trouvée la publicité "La Haute-Marne respire et inspire". Mais
cela ne sera bientôt plus le cas à JOINVILLE-EN-CHAMPAGNE. 7 - Je n'aime pas beaucoup ce projet. Un peu opaque, un peu secret. Au départ, on ne parlait que d'un projet de
laverie industrielle. On a ajouté nucléaire, il n'y a pas si longtemps que ça. 8 - J'ai jeté un oeil sur l'Avis de l'Autorité environnementale. Il dit que le projet UNITECH est
inacceptable au vu des études d’impact et de danger, et au vu du risque d’inonda�on. 9 - Au cours des réunions avec Roland DESBORDES de la CRIIRAD, ou celle de Michèle RIVASI,
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Bertrand THUILLIER a bien expliqué qu'il y aurait un problème d'eau. En ce moment il n'y a déjà pas assez d'eau. Ce serait une folie de rejeter les eaux sales de machine à laver
pleines de produits chimiques et de produits nucléaires dans un pe�t filet d'eau. C'est sûr : moins il y a d’eau, plus la pollu�on est concentrée. Il va y avoir des soucis pour les
poissons, la faune et la flore. 10 - L'ARS, l'Agence régionale de santé, a dit que l'usine UNITECH serait trop proche de la zone des deux captages qui alimentent VECQUEVILLE, et
sûrement des autres aussi. 11 - Un hydrogéoloque a dit que si il y avait une pollu�on de la nappe, ce serait irréversible, qu'on ne pourrait pas décontaminer, que les captages
seraient fermés à jamais.
Caractères de sécurité.: ******
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